



BEAM(ビーム)

れいわ ねん がつごう
令和7(2025)年1月号

「ダイバシティアート展」を開催

12月17日(火)~21日(土)



ことし
今年も
りきさく
力作ぞろい!



人権連続講座②「太鼓の中を見てみよう」

12月14日(土)

こんかい
今回はワークショップ形式
やぶ たいこ びょう ぬ
で、破れた太鼓の 鋳 を抜いた
うち か かれてい る 文字を
かくにん さぎょう さんかしゃ
確認するなどの作業を参加者
おこな
と 行 いました。



ひかく あつか さべつ れきし
皮革を扱 う こと、差別の歴史や
にんげん そんげん まな ふか
人間の尊厳について学び、深い
ないよう こうざ さいご
内容の講座となりました。最後に
あたら かわ は たいこ さいせい
は新しく革が張られ、太鼓が再生
されました。



あいセンターを飾る 「イルミネーション」

シニア英語講座

12月18日(水)

総持寺「識字・日本語教室」

がっきしゅうりょう
2学期修了

12月12日(木)



とうじつ
当日はおにクルで
おこな たぶんか
行われた多文化
こうえんかい
講演会とインター
ネットであつないで
こうりゅう
交流しました。

「英語は楽しい」と思える先生の
レッスンで、次回もぜひ来たい！と
だいこうひょう
大好評でした。



親子で!英語で・クリスマス

12月21日(土)



英語を学びながら親子で楽しく
すごしました。

12月の交流サロン 12月2日(月)

ウクレレの音色に癒され、
みなさんと一緒に歌も歌い
ました



最近、夢や目標を持て
ない子どもたちが増えて
いると聞きますが、生徒
たちがなりたいた自分や夢
を応援できる地域や愛セ
ンターでありたいと思
います。

自分たちの興味や
楽しみ、人に伝えたいこ
となど十八のコーナー
に分かれて楽しませてく
れます。

「三島もちあじフェス
タ」を二月二十一日(金)
の十時から開催するので
地域の方々に来てほしい
と、ポスターを持ってこ
られました。

め YOU & ME

だより

三島小四年生の生徒